

Caída del crudo fortalece al dólar (El Financiero 03/09/08)

Caída del crudo fortalece al dólar (El Financiero 03/09/08)(Clara Zepeda Hurtado) Miércoles, 3 de septiembre de 2008 La caída en los precios del petróleo impulsó a los mercados bursátiles estadounidenses al alza en la mañana de ayer, mientras que los inversionistas celebraban que el huracán Gustav ocasionó pocos daños en su paso por el Golfo de México. Sin embargo, el auge comenzó a debilitarse hacia el cierre de la jornada. Después del puente en Wall Street, los participantes de los mercados bursátiles comenzaron a vender títulos accionarios de empresas del sector energético e industriales, debido a la caída en los precios de las materias primas. El precio del petróleo WTI perdió ayer más de cinco dólares el barril y se negoció en mínimos de cinco meses, a 109.71 unidades, lo que provocó el fortalecimiento del dólar en los mercados mundiales. El índice dólar subió 0.6 por ciento, a 78.052. Desde mediados de julio, el índice ha acumulado 9 por ciento de ganancias. Así, el euro perdió 0.6 por ciento a 1.4517 dólares tras ceder por debajo de 1.45 dólares, por primera vez desde febrero, y más de 15 centavos debajo del máximo registrado a mediados de julio. El peso mexicano cayó 0.30 por ciento y acumuló cuatro sesiones consecutivas a la baja. La moneda perdió 3.10 centavos al cerrar en 10.3755 por dólar, rango no visto desde el 1 de julio, cuando cerró en 10.38 pesos por dólar. En la sesión de remates de ayer, el mercado accionario mexicano cerró con una ligera ganancia por compras de oportunidad en emisoras con valuaciones atractivas, aunque las ganancias se redujeron por una toma de utilidades intradía. Con una recuperación en el volumen de operación, al negociarse 192.4 millones de acciones, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) avanzó 98.06 enteros, equivalentes a una ganancia de 0.37 por ciento para finalizar en los 26 mil 522.76 puntos. El Dow Jones perdió 0.23 por ciento y el Nasdaq descendió 0.76 por ciento.